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Максим РЕУЧЕНКО

■■ Решения■ о■ поддержке■
бойцов■и■их■семей■депута-
ты■принимают■единоглас-
но,■невзирая■на■партийный■
билет.

694 закона -  
не предел
15 декабря депутаты Госу-

дарственной Думы закрыли 
осеннюю сессию. И вечером 
того же дня отчитались о ра-
боте на встрече с Владими-
ром■Путиным.

- Нужно принимать и взве-
шенные, и сбалансированные 
решения, но принимать их 
надо быстро, - сделал акцент 
российский лидер.  - Этого 
требуют и решения экономи-
ческого характера, которые 
обеспечивают уровень жиз-
ни людей, выполнение на-
ших стратегических планов. 
Создают условия для работы 
промышленности, в том числе 
и оборонно-промышленного 
комплекса, для снабжения ар-
мии и флота всем, чем нужно. 
Особенно сегодня, в условиях 
проведения специальной во-
енной операции.

Итог работы Госдумы  - 
694 принятых за год закона, 
в  числе которых есть те, что 
во многом определили облик 
страны и ее будущее.

- Мы закончили формирова-
ние правового поля в новых 
субъектах. На это ушли год 
и два месяца. Для сравнения, 
те же задачи по Крыму и Се-
вастополю решали в течение 
пяти лет. Имея наработки 
и опыт, сейчас это сделали 
быстрее. Сегодня можно гово-
рить о том, что они полностью 
находятся в едином правовом 
поле с РФ. Для того чтобы эту 
задачу решить, необходимо 
было принять 62 закона. Что 
и сделали, - рассказал спи-
кер■Госдумы,■Председатель■
Парламентского■Собрания■
Союза■Беларуси■и■России■
Вячеслав■Володин.

оБЩаЯ 
оТВеТСТВенноСТЬ
На работе Думы, по его сло-

вам, положительно сказались 
поправки в Конституцию, 
инициированные Владими-
ром Путиным.

- Если бы не ваша инициа-
тива передать полномочия 
парламенту, то, скорее всего, 
у нас даже атмосфера была 
бы иной, потому что рань-
ше обычно депутаты во всем 
винили правительство и го-
ворили: «Это правительство, 
а мы ни при чем, мы хоро-
шие». Сейчас мы вышли все-
таки на понимание общей от-
ветственности за результаты 
работы, потому что пришло 
осознание, что раз назначаем 
министров, вице-премьеров, 
значит, должны отвечать и за 
итог их работы, - поблагода-
рил спикер главу государства.

Что касается СВО, в Думе 
полный консенсус:

- Все вопросы решаются со-

лидарно, невзирая на партий-
ные билеты. За прошедший 
год принят 91 закон, и под 
этими законами стоят голоса 
поддержки всех депутатов, 
потому что есть ответствен-
ность, и это уже ответствен-
ность за страну.

не радИ пИара
Парламентские партии ока-

зывают и непосредственную 
помощь бойцам и целым под-
разделениям:

- Мы это делаем не ради 
пиара, а ради скорейшей по-
беды. Которая, уверен, будет 
достигнута действительно 
в ближайшем будущем - нет 
другого пути и других ва-
риантов. Добровольческие 
батальоны, отдельные бри-
гады, войсковые части, ко-
торые полностью мы под-
держиваем, это наша святая 
обязанность, - считает■Пред-
седатель■ЛДПР,■Член■Комис-■
сии■ПС■по■международным■

делам,■миграционной■по-
литике■и■связям■с■соотече-
ственниками■Леонид■Слуц-
кий.

На встречу в Кремле он 
пришел с целым пакетом 
предложений. Одно из них 
касается замороженных  
на Западе российских акти-
вов:

- Если мы с теми компания-
ми, которые будут уходить 
из России,  - уходят сейчас, 
 уйдут в будущем, - будем рас-
считываться не живыми, так 
сказать, деньгами, а некими 
облигациями, которые обе-
спечены нашими заморожен-
ными золотовалютными ре-
зервами, это одновременно 
предотвратит вывод валюты 
из страны и в значительной 
мере вернет в оборот наши 
резервы. Что дополнитель-
но поддержит рубль и станет 
адекватным ответом на им-
порт инфляции, который мы 
наблюдаем.

Владимир Путин не оставил 
предложение без внимания 
и записал его в блокнот.

ВЫпороТЬ  
не заржаВееТ
Глава■КПРФ■Геннадий■Зю-

ганов напомнил о поездке 
президента в Северодвинск 
на торжественный подъ-
ем Андреевского флага на  
двух новейших атомных суб-
маринах. Церемония про-
ходила на улице, со снегом  
и ветром.

- Я бы выпорол того, кто 
вас выпустил без шапки на 
пятнадцатиградусный мороз! 
Категорически неприемлемо. 
Вы им сделайте замечание, - 
возмутился лидер коммуни-
стов.

- Хорошо, я и на свой счет 
принимаю замечание. А вы-
пороть - это мы легко, у нас 
не заржавеет за этим, это мы 
умеем! - Реплика президента 
вызвала общий смех.

наСЧеТ СВо - полнЫЙ конСенСУС

■■ Прямой■контакт■с■Кремлем■по-
зволяет■оперативно■решать■клю-
чевые■задачи.

колИЧеСТВо И каЧеСТВо
итоги работы государственной Думы 

в 2023 году Вячеслав Володин под-
вел на заключительном пленарном 
заседании.

- количество принятых законов  - 
694 - говорит само за себя. показа-
тель большой, но самое главное - ка-
чественный. надо признать, что наши 
профильные комитеты стали работать 
лучше: качество законов не только 
выросло, главное, что в основе все 
больше лежит обратная связь с на-
шими избирателями.

Важно и то, что каждый четвертый 
закон - социально значимый:

- Дума должна находиться в повест-
ке развития страны. президент опре-
делил на 2023 год шесть ключевых 
задач. первая - это укрепление тех-
нологического суверенитета страны  

и роста обрабатывающей промыш-
ленности.

особенно это важно сегодня, в усло-
виях колоссального давления запада:

- количество санкций, объявленных 
в отношении нашего государства, бес-
прецедентно - 17 937. понятно, что 
Вашингтон и брюссель хотели добить-
ся краха нашей экономики: как они 
говорили, разорвут ее в клочья. а на 
самом деле...

каждЫЙ ТреТИЙ рУБлЬ - 
В СоЦИалкУ
Другой приоритет, обозначенный 

президентом рФ, касается обеспече-
ния финансового суверенитета:

- Важно, что наша страна переходит 
на расчеты в национальных валютах. 
прогресс очевиден. В 2022 году у нас 
валюта из недружественных стран 
составляла порядка 96 процентов во 
взаиморасчетах, а уже в сентябре 
текущего года - 24. нам необходимо 
эту работу продолжать. Это вклад  

и в защиту нашего суверенитета,  
и в финансовую самостоятельность. 
идет рост реальных зарплат и увели-
чение минимального размера оплаты 
труда. с января 2024 года мрот по-
высят на 18,5 процента:

- Это коснется более пяти миллионов 
человек. В первую очередь тех, у кого 
невысокие зарплаты, кто работает на 
минималке в школах, больницах, других 
бюджетных учреждениях, - уточнил спи-
кер. - каждый третий рубль направлен 
именно в социальную сферу. несмотря 
на проблемы, вызовы, все социальные 
гарантии не только выполняются, но они 
значительно расширены.

и еще существенный момент, о ко-
тором упомянул Вячеслав Володин. не 
всегда во время обсуждения вопросов 
с правительством возникает взаимо-
понимание:

- обращаемся к президенту. и в этом 
плане нам повезло, что есть постоян-
ный диалог у госдумы с первым лицом. 
каждый руководитель фракции может 

обсудить в рабочем порядке. тяжелее 
иногда дозвониться до министра или 
губернатора, чем до президента.

заЩИТа  
оТ каТаклИзМоВ
- принятые решения позволили 

президенту создать политическую си-
стему, которая оказалась очень эф-
фективной. В ситуации вызовов она 
защитила нашу страну от разных ка-
таклизмов.

говоря о будущем, спикер напомнил 
о первостепенной обязанности депу-
татов:

- Это работа в своих избиратель-
ных округах. Да, важна работа в ко-
митетах, важна работа на пленарных 
заседаниях. Депутат - законодатель. 
но главная работа - в избирательных 
округах: слышать людей, работать, 
решать проблемы. наша опора - это 
наши граждане, наши избиратели. мы 
ответственны перед ними, и они оце-
нивают наш труд.

До презиДента ДозВонитЬся легЧе, Чем До губернатороВ парадокс
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Новые территории возрождаются 
на глазах. В Мариуполе таких 
домов при Украине не строили.


